

*Du hast den Garten
des Lebens verlassen,
doch deine Blumen
blühen weiter.*



Traurigen Herzens geben wir allen lieben Freunden und Bekannten
Nachricht, dass uns

Herr
Robert Kernthaller

Fernfahrer i. R.

Bad Ischl, Kaltenbachstraße 28

am Samstag, dem 22. August 2015, nach kurzer Krankheit,
jedoch unerwartet im 69. Lebensjahr für immer verlassen hat.

In stiller Trauer:

Barbara Kernthaller

Gattin

Herta und Rudi

Schwiegereltern

Franz und Barbara, Rosi und Wolfgang, Monika und Igor

Geschwister, Schwägerinnen und Schwager

Petra; Thomas; Wilfried und Jessika

Nichten und Neffen

im Namen aller Verwandten

Einem nachgelassenen Wunsch des Verstorbenen entsprechend
wurde er zur Einäscherung überführt.

Die feierliche Einsegnung und die Beisetzung der Urne finden
am Samstag, dem 5. September 2015, um 11.00 Uhr
am Stadtfriedhof von Bad Ischl statt.

A-4820 Bad Ischl, Kaltenbachstraße 28

Bestattung Anlanger